

Las andanzas de la fe

Monseñor Bernardino Piñera ha marchado junto al devenir del mundo y de la Iglesia Católica. Desde esa perspectiva, asegura que el siglo XX aparece como caótico y dramático, pero que probablemente los próximos 100 años serán un período de síntesis, donde se van a recuperar los hilos perdidos.

MACARENA HERMOSILLA

Aunque la Iglesia Católica que conoció desde niño era muy distinta a la actual, monseñor Bernardino Piñera ha ido acostumbrándose con rapidez a los cambios. Es más, los entiende profunda-

mente y los promueve.

Quizás por esa compenetración que tiene con el devenir de la Iglesia de Chile es que resulta casi imposible que este sacerdote hable de si mismo. Al parecer, la vida religiosa que inició en el Seminario Pontificio de Santiago es la única que reconoce como propia y los hechos que la han marcado son de los pocos

antecedentes de su vida que confiesa sin reservas.

Sus ideas claras y su gran personalidad han llevado a Bernardino a estar muy cerca de los cambios generados luego del Concilio Vaticano II, las lepicencias que se plasmaron en la llamada "teología de la liberación" y los difíciles años de los gobiernos de Salvador



50 QUE PASA 4 DE MARZO DE 2000

R 1508

591122

Las andanzas de la fe [artículo] Macarena Hermosilla

Libros y documentos

AUTORÍA

Hermosilla, Macarena

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Las andanzas de la fe [artículo] Macarena Hermosilla. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)